Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 170 m2
Référence 8227
Prix 1499 000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité. A seulement 30 minutes de I'aéroport de nice et 10 minutes du golf de
terre blanche, cette propriété jouit d'une position exceptionnelle sur les rives du lac
saint-cassien avec vue imprenable d'une rive a l'autre. Ce paradis s'étend sur
11,740 Metres carrés de terrain et abrite une charmante demeure provengale édifié
en 1966. La maison s'étend sur 170 Metres carrés de surface habitable et
comporte 3 chambres, 2 salles de bains, un salon avec cheminé et double hauteur
sous plafond, une cuisine salle-a-manger spacieuse et un bureau. A cela s'ajoute

un grand garage. Cette villa ...

Sole agent. Just 30 minutes from nice intl airport and 10 minutes from the terre
blanche golf course, this property enjoys an exceptional position on the banks of
lake saint-cassien with breathtaking views from one shore to the other. This
paradise spans 11,740 square meters of land and houses a charming provencal
house built in 1966. The house covers 170 square meters of living space and
boasts 3 bedrooms, 2 bathrooms, a living room with fireplace and double height
ceilings, a spacious kitchen-dining room and an office. Added to this is a large

garage. This villa benefits from a beautiful ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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